

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LUNDI 16 JUIN 2025

### « OLÉRON LIGUE EMPLOI » **UNE JOURNÉE POUR ALLIER L'EMPLOI ET LE SPORT**

*Dans le cadre de la Marque Employeurs Territoriale, la communauté de communes de l'île d'Oléron organise sa première journée Sport & Emploi le 14 octobre 2025. Mettre en lumière les entreprises implantées sur l'île, valoriser leurs atouts, les valeurs humaines qu'elles promeuvent, révéler les compétences et les talents des actifs, tels sont les objectifs de cette première édition de l'OLÉRON LIGUE EMPLOI.*

La Marque Employeurs Territoriale, portée par la Communauté de Communes a pour ambition de renforcer l'attractivité des entreprises et de promouvoir les métiers et filières du territoire. Pour attirer et fidéliser les talents, favoriser le développement économique et renforcer les liens entre les établissements de nombreux évènements sont régulièrement organisés.

Le **14 octobre** prochain, la Communauté de Communes, en partenariat avec la communauté « Les entreprises s'engagent », le SIFICES, l'Office Municipal des Sports, France Travail, Cap Emploi, la Mairie de Saint-Pierre, la Mission Locale, la CCI et la CMA, lance la première édition de l'OLÉRON LIGUE EMPLOI : un événement inédit où sport et emploi font équipe.

#### **S'appuyer sur les valeurs du sport pour booster l'emploi**

Pour Christophe SUEUR, Vice-Président de la CdC chargé du développement économique, du tourisme et de l'attractivité : « *au travers des valeurs qu'il véhicule, le sport est un outil de cohésion sociale, d'interaction entre les pratiquants, un catalyseur de joies et de déceptions, un encouragement au dépassement de soi individuel mais dans un esprit d'engagement collectif. Il nous a semblé évident que ces valeurs pouvaient s'appliquer au monde de l'entreprise, la terminologie du sport ayant rejoint depuis quelques années déjà le vocabulaire du travail. Cette première édition de l'OLÉRON LIGUE EMPLOI devrait séduire les entreprises oléronaises prêtes à monter au filet comme les demandeurs d'emploi désireux d'entrer dans la mêlée.* »

Intégrée à la démarche de Marque Employeurs Territoriale, cette journée a pour objectif de faire découvrir les entreprises de l'île d'Oléron, leurs métiers et les opportunités d'emploi qu'elles proposent. Grâce à des activités sportives accessibles à tous, l'événement encourage les rencontres et les échanges entre employeurs, actifs et futurs actifs, dans une atmosphère à la fois conviviale et dynamique.

### Une journée rythmée en deux temps forts

#### MATINÉE – FAIRE ÉQUIPE :

Les participants (chefs d'entreprises, salariés, demandeurs d'emploi, jeunes...) seront réunis en équipes anonymes pour des activités sportives encadrées par les clubs du territoire : Raquette Cayenne, Club de pétanque de Saint-Pierre-d'Oléron, Archers Oléronais, Oléron Football Club, etc. Une manière ludique et inclusive de valoriser les compétences humaines et relationnelles : écoute, coopération, initiative, esprit d'équipe...

#### APRÈS-MIDI – DÉCOUVRIR, VALORISER, SE PROJETER :

Place aux échanges autour de l'emploi sur l'île !

- Stands d'entreprises avec CV géant,
- Témoignages,
- Rencontres informelles,
- Mise en lumière des métiers, filières et parcours professionnels possibles sur Oléron,
- Présence de centres de formation

### Informations pratiques

Mardi 14 octobre 2025 de 9h00 à 16h00

Complexe sportif de l'Oumière, Route de Sauzelle, Saint-Pierre-d'Oléron

Vous êtes un employeur oléronais ? Vous voulez faire connaître votre entreprise et vos métiers à l'occasion de cet événement ?

Rejoignez l'équipe et faites-vous connaître à :

[marque.employeurs@cdc-oleron.fr](mailto:marque.employeurs@cdc-oleron.fr)

**Sandrine CASAS**

Responsable du service communication

Communauté de communes de l'île d'Oléron

Tel : **05 46 47 49 68**